
#lockerungen

Am 15. April gab es ein wichtiges Treffen zur Corona-Krise.

Bei dem Treffen waren die Bundes-Kanzlerin Angela Merkel

und die Minister-Präsidenten von den Bundes-Ländern dabei.

Gemeinsam haben sie überlegt:

Wie kann es jetzt weiter-gehen?

Können wir die Einschränkungen lockern?

Und wie können wir weiter die Menschen gut schützen?

Nach dem Treffen gab es eine Presse-Konferenz.

Bei der Presse-Konferenz wurden die Ergebnisse vorgestellt.

Zum Beispiel, welche Läden wieder öffnen.

Oder, wann die Schule wieder anfängt. 

 

 

Welche neuen Regelungen gibt es seit dem 15. April?

PRESSE-KONFERENZ VOM 15. APRIL 2020



Einige Läden dürfen wieder öffnen.

Die Bundes-Regierung sagt:

Alle Läden bis 800 Quadrat-Meter dürfen wieder öffnen.

800 Quadrat-Meter ist ein bisschen größer 

als der Strafraum auf einem Fußballfeld.

Das sind die kleineren und mittel-großen Läden.

Auch Buch-Läden und Fahrrad-Läden dürfen öffnen.

Die anderen großen Läden müssen noch geschlossen bleiben.

Die Läden müssen Hygiene-Regeln machen.

Zum Beispiel, dass man Abstand halten muss.

Oder, dass man im Laden eine Maske tragen muss.

Das ist die Begründung,

warum große Läden geschlossen bleiben:

Wenn die großen Läden öffnen,

kommen sehr viele Menschen in die Stadt.

Dann kann man nicht für genug Abstand sorgen.

Abstand halten ist weiter sehr wichtig.

Das sind die einige Ergebnisse: 
Welche Läden dürfen wieder öffnen?



Die Bundes-Regierung empfiehlt dringend,

eine Schutz-Maske zu tragen.

Vor allem beim Einkaufen.

Oder im Bus und in der Bahn.

Mehr zum Thema Masken haben wir

schon in einer Info zu dem Thema erklärt.

Die Info findet man auf der Internet-Seite 

von der Lebenshilfe Münster.

www.lebenshilfe-muenster.de

Ab dem 04. Mai öffnen die Schulen schrittweise.

Schrittweise heißt:

Die Schüler gehen nicht alle gleichzeitig in die Schule.

Erst dürfen die älteren Schüler wieder in die Schule.

Viele jüngere Schüler müssen noch zu Hause bleiben.

Sie gehen dann einige Wochen später wieder zur Schule.

Das sind die einige Ergebnisse: 
Was ist mit Masken und Schulen?



Ganz wichtig ist auch:

Die Kontakt-Beschränkungen gelten weiter.

In der Öffentlichkeit dürfen sich 

nicht mehr als zwei Menschen treffen.

Man muss weiter mindestens 1,5 Meter Abstand halten.

Man soll andere Menschen nicht besuchen.

Das betrifft auch Besuche der Familie.

Auch Reisen sind weiter beschränkt.

Das betrifft Reisen ins Ausland

aber auch innerhalb von Deutschland.

Die Bundes-Regierung sagt auch:

Veranstaltungen bis Ende August sind verboten.

Das betrifft viele Veranstaltungen im Sommer.

Zum Beispiel Sport-Veranstaltungen 

oder auch Musik-Festivals.

Diese Regeln gelten bis zum 03. Mai 2020.

Dann gibt es neue Regeln.

Dafür treffen sich die Bundes-Kanzlerin 

und die Minister-Präsidenten am 30. April 2020.

Quelle: bundesregierung.de/breg-de



Nachrichten und Informationen in leichter Sprache

Kontakt: Johannes Benedix & David Krützkamp
netzstecker@lebenshilfe-muenster.de
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